

**Samedi 15 juin 2013**

**Communiqué de Presse**

**Jean-Christophe Cambadélis, Secrétaire national à l'International et à l'Europe**

### **Élection présidentielle en Iran**

Les électeurs iraniens, notamment les jeunes et les femmes, se sont rendus massivement aux urnes pour élire, dès le premier tour, un nouveau président réputé modéré.

Le Parti socialiste salue l'aspiration profonde du peuple iranien à la démocratie, à la liberté et à la paix. Il espère que les conditions dans lesquelles l'élection a été organisée, et qui tranchent avec celle de l'élection présidentielle de 2009, reflètent la prise en compte, par le régime, de la volonté pacifique du peuple pour un changement démocratique.

Cette situation crée une grande attente. Tout changement dans le comportement des autorités iraniennes en ce qui concerne le respect des droits de l'homme à l'intérieur et vers une politique de détente et de collaboration avec la communauté internationale est bienvenu.

Le Parti socialiste reste vigilant et soutiendra toujours ceux qui militent, à l'intérieur de l'Iran, pacifiquement pour la démocratie, la justice et la paix.